
Пояснительная записка
к проекту решения Думы города «Об отдельном наказе избирателей»

Одним из механизмов участия населения в решении вопросов местного 
значения являются наказы избирателей, данные депутатам Думы города.

В адрес Председателя Думы города в соответствии с частями 9, 10 
статьи 2 Порядка работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы города, 
утверждённого решением Думы города от 26.09.2012 №> 225-V ДГ (далее -  Порядок) 
от депутатов Думы города Пономарева В.Г., Синенко Д.В. поступило письмо о 
реализации совместного наказа избирателей, направленного на оказание социально- 
экономической поддержки учреждения в сфере спорта, расположенного 
на территории города Сургута, необходимость в которой возникла после принятия 
бюджета муниципального образования на соответствующий финансовый год и 
плановый период, требующий исполнения в текущем финансовом году.

В соответствий с абзацем вторым части 10 статьи 2 Порядка депутатами было 
принято решение объединиться для реализации совместного наказа, в связи с чем 
средства, предусмотренные для реализации наказа в отношении каждого депутата, 
планируется объединить в один общий наказ стоимостью 2 000 000,00 млн рублей.

Инициатором наказа являются жители города, которые ходатайствуют 
об оказании финансовой поддержки в размере 2 000 000 (два миллиона) рублей 
на ремонт трёх раздевалок, на приобретение пластиковых сидений для стадиона 
в количестве 300 штук, разборных конструкций 3x1,2 м треугольные с баннерами 
в количестве 33 штук для разделения зон доступа и размещения информации 
о проводимом спортивном мероприятии. Данные мероприятия необходимо 
осуществить в здании СОК «Энергетик» -  объекте, который находится 
в оперативном управлении МБУ ДО СШОР «Ермак».

Поступивший наказ соответствует полномочиям органов местного 
самоуправления городских округов по решению вопросов местного значения 
в сфере спорта.

20.07.2023 на заседании депутатского объединения (фракции) ВПП 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Думе города, членами которого являются депутаты Думы 
города Пономарев В.Г., Синенко Д.В., был рассмотрен вопрос 
о целесообразности реализации совместного наказа избирателей, направленного 
на оказание поддержки МБУ ДО СШОР «Ермак». По итогам голосования членами 
фракции принято решение поддержать реализацию совместного наказа.

В соответствии с частью 10 статьи 2 Порядка наказ избирателей был 
направлен Главе города для рассмотрения на предмет финансово-экономического 
обоснования и целесообразности его реализации в текущем финансовом году.

04.08.2023 в Думу города от Главы города поступила информация 
о поддержке данного наказа (письмо от 03,08.2023 № 01-НИ-30/3), в связи с чем 
подготовлен настоящий проект решения.

Депутат Думы города Д.В. Синенко


